

件名	高校生と連携したふるさと納税魅力発信プロジェクト	問合せ	ふるさと寄附推進課 内線 782
----	--------------------------	-----	------------------

内 容

本市では、県立富士北稜高校と NPO 法人かえる舎と連携したふるさと納税の魅力発信事業を実施しています。

今年度は、同校 3 年生の 12 名の生徒が課題研究というカリキュラムの中で、ふるさと納税をテーマにした授業に取り組んでいます。生徒たちは 4 つのグループに分かれ、それぞれ担当する事業者さんのもとに行きインタビュー取材を行いました。

春から夏にかけてデザイン・写真・インタビューのコツを学び、生徒自身が取材・撮影・イラストを手がけた成果を「事業者紹介カード」として形にしました。各事業者のふるさと納税返礼品とともに、全国の寄附者の皆さんのもとに送られます。

カードは見開き仕様になっていて、表紙は事業者さんの写真とイラスト、裏表紙は返礼品とお店の情報が掲載されています。中紙面には、各グループが独自の質問で引き出した事業者のこだわりや人柄をまとめたプロフィールを収録しており、高校生ならではの新鮮な視点が光る仕上がりにしました。

このカードには、返礼品の魅力だけでなく、事業者のこだわりや想い、さらに高校生ならではの視点で引き出された人柄やエピソードが込められています。高校生たちの頑張りと共に、取材時の緊張や期待が詰まったカードを楽しんでいただくことで、事業者や商品をより身近に感じていただけたと考えます。この取り組みは、高校生をはじめとする地域の若者の郷土愛を育むとともに、全国の寄附者の皆さんとの温かなつながりを生み出す大切なきっかけとなっています。

<授業の様子>



<事業者紹介カード>



**かえる舎**

本市を拠点に「自分をかえる、地域をかえる。」を合言葉に、若者の郷土愛を育む地域教育事業を展開しています。高校生を対象に、地域と学校をつなぐコーディネート業務や、地域の特性に合わせた教育プログラムを設計・実施し、活動の場「センゲンボウ」の整備など、主体的に地域と関わる環境づくりにも力を注いでいます。